



Home > Colombia

Ecopetrol aportará \$26.000 millones para contrarrestar el COVID-19

COLPRENSA | @EIUniversalCtg | 27 de marzo de 2020 07:22 PM



Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol. // Colprensa



Este viernes 27 de marzo, **Ecopetrol** dio a conocer desde su cuenta oficial de Twitter que realizará un aporte de 26 mil millones de pesos para hacerle frente a la pandemia del COVID-19 en el país.

El aporte de **Ecopetrol** y sus filiales -**Cenit**, Ocesa, ODL, ODC, Bicentenario, Refinería de Cartagena, Hocol, Esenttia y Bioenergy- estará destinado a ayudas humanitarias y a fortalecer en las regiones donde opera el sistema de salud, por medio de dotación de elementos de protección personal, hospitales de campaña y equipos médicos.

"En esta cuarentena queremos hacer parte de los que suman fuerzas y construyen soluciones. Ponemos a disposición de los colombianos paquete de inversiones para ayuda humanitaria y fortalecimiento de sistemas de salud. #EntreTodosNosCuidamos **Ecopetrol** privilegia la salud y la vida", expresó la compañía.

Ecopetrol @ECOPETROL_SA · 3h

En respuesta a @ECOPETROL_SA

Entregaremos estos elementos en coordinación con @MinSaludCol y la @UNGRD. Trabajando en equipo vamos a superar esta emergencia. El Grupo Ecopetrol agradece y reconoce la valiente labor de todos los profesionales del sistema de salud. #EntreTodosNosCuidamos

Ecopetrol @ECOPETROL_SA

Nuestro Presidente, Felipe Bayón, nos comenta más sobre la inversión que realizará el Grupo Ecopetrol para enfrentar el COVID-19.

47 17:37 - 27 mar. 2020

[Ver los otros Tweets de Ecopetrol](#)

Se anunció que los insumos de salud y protección sanitaria serán entregados en coordinación con el **Ministerio** de Salud y la Unidad para la Gestión del Riesgo de Desastres.

"Trabajando en equipo vamos a superar esta emergencia. El Grupo **Ecopetrol** agradece y reconoce la valiente labor de todos los profesionales del sistema de salud", concluyó.

Colombia ya tiene 539 pacientes con coronavirus, no aumentan casos en Cartagena

"Cuarentena no terminaría el 14 de abril": Presidente Duque

TEMAS

ECOPETROL | AYUDAS HUMANITARIAS | CORONAVIRUS

Ahora te puedes comunicar con El Universal a través de Whatsapp

Videos
Mensajes
Fotos
Notas de voz

cuando seas testigo de algún hecho noticioso, envíalo al: **321 - 5255724**. No recibimos llamadas.

0 comentarios Ordenar por Más antiguos

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

LEA MÁS SOBRE COLOMBIA

Listo el decreto que permite el retiro de cesantías por coronavirus

Empresas deben dotar con overol o bata a sus domiciliarios

Colombianos en EE.UU, Canadá y R. dominicana envían mensajes a sus familias

El liberó a una mujer que tenía secuestrada en Arauca

"Cuarentena no terminaría el 14 de abril": Presidente Duque

Colombia ya tiene 539 pacientes con coronavirus, no aumentan casos en Cartagena

EL UNIVERSAL

Secciones

- Cartagena
- Regional
- Opinión
- Deportes
- Sucesos
- Sociales
- Tecnología
- Clasificados

Servicios

- Blogs
- Cine
- Ciudadano Reportero
- Clasificados
- Consultorio Jurídico universitario
- Mediakit
- Fenalco
- Suscripciones

El Universal

- Perfiles periodísticos
- Información Institucional
- Oficinas El Universal
- Contactenos
- Manejo de datos
- Políticas de privacidad
- Mapa del sitio
- Derechos de autor
- Terminos y condiciones

Publicaciones

- Donde
- Q'hubo

DE INTERÉS

MULTIMEDIA

Latinos y colombianos toman medidas para evitar contagios de Covid 19

Video: Así responde El Universal a la pandemia de coronavirus

[Video] EE.UU. en alerta máxima por culpa del COVID-19